

XV de France : Remise du rapport de la cellule technique

La cellule technique du XV de France a officiellement rendu son rapport aujourd'hui aux présidents Pierre Camou (FFR) et Paul Goze (LNR).

Entre janvier et mars 2016, les membres de la cellule technique ont participé à sept réunions plénières et ont mené près de cinquante entretiens avec des acteurs du rugby (présidents de clubs, joueurs, entraîneurs, médecins, préparateurs physique, arbitres, journalistes, partenaires, ...) et d'autres sports (directeurs techniques nationaux). Le rapport final, remis aux présidents Pierre Camou et Paul Goze, propose plusieurs recommandations pour améliorer la compétitivité du XV de France.

Pierre Camou et Paul Goze vont prendre connaissance des conclusions du rapport, qui seront étudiées et discutées avec les différents acteurs du rugby avant que ne soient décidées les mesures à engager.

La FFR et la LNR tiennent à remercier les membres de la cellule pour le sérieux et la qualité de leur travail, ainsi que toutes les personnes auditionnées, qui ont accepté de mettre leur expérience du terrain et leur expertise technique au service du rugby français.

Contacts presse

FFR : Alixia GAIDOZ - alixia.gaidoz@ffr.fr - 01 69 63 67 14 - 06 45 48 47 28

LNR : Emmanuelle VARRON - emmanuelle.varron@lnr.fr - 01 55 07 87 51 - 06 70 79 30 42